2.3*2# Die wesentlichen Pflichtverletzungen bei den Fahrlässigkeitsstraxtaten im Bereich des, Straßenverkehrs . der betrieblichen Arbeit und des Gesundheitswesens

Im Bereich des Straßenverkehrs sind nach wie vor die Verletzungen von Vorxahrtsregeln die häufigsten Pflichtverletzungen, die Unfällen auf diesem Gebiet zugrunde liegen. Dabei ist zu berücksichtigen, daß Verletzungen dieser Regeln etwa nicht deshalb erfolgen, weil die Regeln selbst unklar sind, sondern weil die Kreuzungsbereiche - vor fallen Dingen\ bei gleichberechtigten Straßen - mit einer überhöhten ^Geschwindigkeit angefahren werden, dadurch keine sorgfältige Prüfung der Begegnung mit anderen Verkehrsteilnehmern möglich ist und so die Einhaltung der Vorfahrtsregeln nicht gewähr-

leistet werden kann (vgl. § 13 in Verbindung mit § 7

In Weiter Linie(ist die überhöhte Fahrgeschwindigkeit als Pflichtverletzung zu erwähnen. Diese Pflichten werden deshalb verletzt, weil die Fahrzeugführer nicht allumfassend berücksichtigen, was zu einer zulässigen Fahrgeschwindigkeit entsprechend § 7 StVO gehört, und welche Umstände und Fakten dabei eine Rolle spielen.

Abs. 2 StVO)«

Der Fahrzeugführer hat zuerst einmal seine persönlichen Eigenschaften richtig einzuschätzen. Dazu gehört das eigene Reaktionsvermögen unter den jeweils konkreten objektiven und subjektiven Bedingungen, weiterhin eine ausreichende technische Beherrschung des Fahrzeuges sowie das momentane physische Leistungsvermögen, das • unter Umständen durch eine entsprechende Fahrdauer an dem betreffenden Tag beeinflußt sein kann.